
 
 
 
Le futur est un temps de l’indicatif qui exprime des faits qui n’ont pas encore eu 
lieu au moment où l’on parle. 
Au futur, tous les verbes ont les mêmes terminaisons : –ai, -as, -a, -ons, -ez, -ont   
 
Pour conjuguer les verbes en –er comme chanter (1er groupe) et en –ir comme 
finir (2ème groupe) au futur, on écrit l’infinitif en entier, puis on ajoute la 
terminaison. 

 
chanter finir 

Je chanterai Je finirai 

Tu chanteras Tu finiras 

Il chantera Il finira 

Nous chanterons Nous finirons 

Vous chanterez Vous finirez 

Ils chanteront Ils finiront 

 

 

Les verbes en –ier, -yer, -uer et –ouer contiennent un e que l’on n’entend 

pas mais qu’il ne faut pas oublier d’écrire.  

Exemple : Je plierai, tu remueras, il jouera, nous paierons… 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Il faut bien connaitre la conjugaison des verbes être, avoir, aller, faire, dire, 
venir, pouvoir, voir, devoir, vouloir au futur simple car ils sont très fréquents. 
 
 

être avoir aller faire dire 
Je serai J’aurai J’irai Je ferai Je dirai 

Tu seras Tu auras Tu iras Tu feras Tu diras 

Il sera Il aura Il ira Il fera Il dira 

Nous serons Nous aurons Nous irons Nous ferons Nous dirons 

Vous serez Vous aurez Vous irez Vous ferez Vous direz 

Ils seront Ils auront Ils iront Ils feront Ils diront 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

devoir vouloir Prendre  
Je devrai Je voudrai Je prendrai  
Tu devras Tu voudras Tu prendras  

Il devra Il voudra Il prendra  
Nous devrons Nous voudrons Nous prendrons  

Vous devrez Vous voudrez Vous prendrez  
Ils devront Ils voudront Ils prendront  

venir pouvoir voir 
Je viendrai Je pourrai Je verrai 

Tu viendras Tu pourras Tu verras 

Il viendra Il pourra Il verra 

Nous viendrons Nous pourrons Nous verrons 

Vous viendrez Vous pourrez Vous verrez 

Ils viendront Ils pourront Ils verront  

V5 – Le futur des verbes  
du 1er et 2ème groupe. 

V6 – Le futur des verbes fréquents  
du 3ème groupe  et être – avoir. 



 
 

  
 

 
 

 
 


